

SOMMAIRE

■ **SAINT-JEAN-DE-V.**
Police municipale
et gendarmerie
avancent de concert
P. 10

■ **VILLENEUVE-LÈS-M.**
Le parc des Rochers
de Maguelone a
cruellement souffert
P. 11

■ **SAINT-BAUZILLE**
Le domaine du Chai
inauguré et le maire
saluée à l'unanimité
P. 13

Castelnau-le-Lez

● **DÉPISTAGE**
Mardi 20 mars, de 10 h à 16 h, l'association France rein Hérault sera présente dans le hall d'accueil de la clinique du Parc, pour une sensibilisation et un dépistage des maladies rénales gratuit, anonyme et sans rendez-vous. La maladie est dite "silencieuse", car elle ne se manifeste par aucun symptôme perceptible et c'est généralement à un stade très avancé que l'on se rend compte que l'on est malade. Un dépistage précoce permet une prise en charge appropriée qui ralentira, voire stoppera, l'évolution vers une insuffisance rénale dite "terminale", lorsque les reins ne fonctionnent plus du tout.

► Correspondant ML : 06 21 92 78 10

Montarnaud

● **NOUS ET LES AUTRES**
Ce vendredi 30 mars, la bibliothèque de Montarnaud organise un déplacement à Pierrevives, à Montpellier. Il s'agit d'une visite commentée de l'exposition *Nous et les Autres, des préjugés au racisme*, pour

laquelle un autocar sera affrété. Les places étant limitées, les inscriptions sont obligatoires auprès de la bibliothèque, aux heures d'ouverture, qui informera de l'heure de départ. Contact : 04 67 55 48 16, bibliotheque@montarnaud.fr

« Une réputation nationale »

Santé. À Palavas-les-Flots, l'institut Saint-Pierre fête ses 100 ans en 2018. Avec un nouveau directeur.

Depuis mai, Loïc Bernard-Michel a pris la direction de l'institut Saint-Pierre et des quatre structures réunies dans l'Œuvre montpelliérain des enfants à la mer, devenue Fondation Saint-Pierre. Formé au droit et aux sciences politiques, ce quadragénaire, originaire de Lorraine, a bâti sa carrière dans les secteurs médico-social et médical, dans des établissements à but non lucratif. Il doit faire entrer la fondation dans son second siècle d'existence.

Qu'est-ce qui vous a séduit dans ce projet ?

Ce qui m'a enthousiasmé est l'existence d'une filière assez complète pour l'enfant, entre le sanitaire, le médico-social et l'accompagnement à domicile au travers d'un Sessad, qui se situe à Trèbes, dans l'Aude. Le maître mot, ici, est "accompagner l'enfant, tout l'enfant, tous les enfants", sans a priori sur un modèle type d'accompagnement. On n'est pas simplement dans une production de soins.

Connaissez-vous cette maison auparavant ?

Oui. L'institut Saint-Pierre a la réputation nationale, et même au-delà, d'être un établissement de référence en pédiatrie. C'est une responsabilité que



Loïc Bernard-Michel a pris la succession, mi-2017, du controversé Patrick Beusaert.

d'en prendre la direction.

Votre prédécesseur a fait évoluer la structure. Il l'a étendue, diversifiée. Quelle est votre mission ?

Elle est d'être très présent en structure. Effectivement, il y a eu deux années de diversification de l'offre, qui ont mobilisé le directeur et ses équipes. Aujourd'hui, ma mission c'est aussi la croissance interne.

On a la nécessité de conforter nos spécialités, qui sont toutes des niches médicales, faire qu'elles soient reconnues. Nous sommes aujourd'hui considérés comme un SSR pédi-

atrique, soit un établissement de soins de suite et réadaptation ; c'est un peu généraliste comme terme. L'idée est de faire reconnaître ses composantes et que l'on ait les autorisations qui correspondent à la diversité de

« Positionner l'excellence de l'hôpital sur la nouvelle région »

notre offre de soins. Il y a un enjeu : positionner l'excellence de l'hôpital Saint-Pierre sur la nouvelle région.

De nouvelles compétences

peuvent-elles apparaître ?

On parle de parcours de soin, pour l'enfant : on est ouvert à toutes formes de collaborations possibles avec le CHU, les hôpitaux, les professionnels de ville, de façon à ce que son accompagnement ne s'arrête pas le jour où il sort de l'institut. Via une équipe mobile de rééducation, par exemple.

Des turbulences sociales ont secoué l'institut, vous êtes le troisième directeur en quatre ans. Quelle est la situation, désormais ?

L'une des priorités est que je sois présent ; c'est pour être dans

une position d'écoute vis-à-vis des équipes, aussi. Un management plus participatif dans toute la mesure de ce qu'il est possible de faire.

Et puis, on ne mesure pas forcément le caractère exigeant du domaine de l'enfance. En elle-même, l'activité entraîne beaucoup de contraintes, d'exigences psychologiques, pour tous les acteurs.

La fondation a investi beaucoup ces dernières années, dans l'extension et la résidence seniors. Quels sont ses projets actuels ?

Dans la reconnaissance de l'excellence, il faut qu'on puisse se doter de plateaux techniques spécialisés : un laboratoire d'analyse de la marche, tel qu'il a été proposé et retenu par les médecins, c'est 400 000 € ; un appareil d'isocinétisme pour mesurer la force musculaire à visée de rééducation ; un FabLab, qui peut nous permettre de nous équiper d'imprimantes 3D. Dans ma lettre de cadrage, il y a un volet innovation, dans lequel entre ce projet de FabLab. Il y a des contraintes d'urbanisme, mais on réfléchit à une salle de sports, à une maison de santé pluridisciplinaire, qui n'existe pas entre Frontignan et La Grande-Motte.

RECUEILLI PAR OLLIVIER LE NY oleny@midilibre.com

Montferrier-sur-Lez Un bel élan de solidarité



C'est parti pour les 294 "Olympes" inscrits aux courses.

Courir ou marcher avec les Olympes a battu son record de participation, 294 personnes ayant répondu à l'appel au profit de la Ligue contre le cancer, le 11 mars. 94 athlètes ont couru les 8 km. Les 200 autres ont préféré le parcours de 5 km pour découvrir le village et ses paysages, après le signal

du départ donné par le maire, Michel Frayssé. Après l'effort, chaque participant a profité des boissons et autres friandises mises gracieusement à disposition, ainsi que des massages effectués par des kinés bénévoles pour ceux qui en ressentaient le besoin.

► Correspondant Midilibre : 07 71 07 99 44

Le Crès Secret de tournage expliqué aux collégiens



Fred Ladoué s'est déplacé au collège de la Voie domitienne.

Il y a quelques semaines, la compagnie Volpinex présentait aux classes de 6^e du collège de la Voie domitienne un de ses films, *Le Western bang*, mais par manque de temps, les élèves n'avaient pas pu poser toutes leurs questions. Leur professeur d'arts plastiques, Mélanie Gard, a donc programmé une rencontre avec Fred Ladoué, membre fondateur de la compagnie, qui s'est déroulée le vendredi 9 mars. Fred Ladoué a pris le temps de leur expliquer la particularité du film, qui réside dans sa réalisation, en fait un théâtre d'objets cinématographiques. Il s'agissait de la projection d'un western, mais pas d'une projection habituelle, puisque les deux acteurs (Fred et Marielle) ont fait le pari audacieux de produire, réaliser et mettre en musique ce film en direct. Par le biais d'un ensemble de caméras, table de mixage, mini studio de tournage, tru-

cages et autres techniques cinématographiques, les deux compères ont fabriqué sous les yeux du public un film projeté en direct avec musique et bruitages.

Un film d'élèves à venir

Les élèves, curieux de connaître la méthode, ont inondé Fred Ladoué de questions, auxquelles l'artiste a répondu en ne ménageant pas ses explications sur la réalisation des personnages et les trucs, montrant par exemple comment figurer une rue en pente avec les décors appropriés.

Avant de les quitter, l'acteur, auteur et réalisateur a encouragé les élèves à filmer, mais pas n'importe comment. En écrivant d'abord une trame, voire le scénario de l'histoire qu'ils veulent raconter. Ces explications seront suivies d'une réalisation par les élèves.

► Correspondant Midilibre : 06 71 26 11 24

EUROLITERIE
NUITRAMA GROUPE LITERIE

du 1er au 31 mars 2018

LIQUIDATION TOTALE*

AVANT TRAVAUX

Jusqu'à **-60%**

* Sur tarif conseillé fabricant. Sur les articles signalés en magasin, jusqu'à épuisement des stocks.

ZAC du Fenouillet
Pérols 04 67 50 36 20

ARTISAN CHAUMONT

GARANTIE DECENNALE

Couverture neuve et ancienne
Lavage de toiture et étanchéité
Ravalement de façades

Travail soigné avec conscience professionnelle
Déplacement et Devis GRATUIT

06 19 24 46 91 (H.B.) - 04 67 13 85 58
450, rue Baden-Powell - 34000 Montpellier